

LA PROTECTRICE DES PÈLERINS

TORGNON

À Ponty, près de Petit Monde, un matin d'automne des bergers découvrirent une statue de la Vierge parmi les rochers qui longent le sentier. Rien n'expliquait d'où elle arrivait, comment elle était arrivée là, ni qui pouvait l'avoir déposée en cet endroit, souvent menacé par des éboulis et des glissements de terrain. Dans tous les cas, les montagnards se dirent qu'ils ne pouvaient pas laisser la Vierge sans un abri et décidèrent de la transporter jusque dans la chapelle voisine de Triatel. Mais la statue retourna où elle avait été trouvée, car c'est là qu'elle voulait rester, pour protéger le chemin des pèlerins.

Les habitants de Torgnon, respectueux de la volonté céleste que le prodige avait révélée, construisirent donc une chapelle à cet endroit.

Tiré de : T. GATTO CHANU, *Fiabe e leggende della Valle d'Aosta*, Rome, Éditions Newton & Compton, 2004